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外国人参政権断固反対！産経の意見広告 2010/04/27 09:21 

 プラカード・ビラとして有効活用を！ 

  

 民主党応援団「ゼンセン同盟」も反対 

 35県議会で「反対の意見書」採択！ 

  
  
 本日（4月27日）の産経新聞14面に「外国人参政権法案に断固反対！」の全面意見広告が掲載されました。武道館での一万

人集会の会場写真を載せ、登壇した主な弁士のコメントを簡潔にまとめて顔写真とともに掲載しています。国民フォーラムの事務

局とスタッフの皆さん、ご苦労様でした。また14日までに協賛された皆さんの名前が下段に小さいですが掲載されています。 
  
 朝刊は26ページ建て、その14面ということは真ん中の「ぺら」のページに相当しますので、恐らくこれだけを増し刷りしているの

では、と想像します。今後のデモやプラカードに使えると思いますので、これはよい材料だと思います。以下、広告に掲載された

登壇者のコメントをテキスト化しました。 
  
 新聞の全面広告というサイズはA4スキャナーで四回スキャンして合成しているのですが、一カ所失敗して横筋が入ってしまい

ました。またこの画像はIZAで掲載できる最大サイズですので、あくまでイメージとして見て頂ければ、と思います。  
  

 
  

 さる四月十七目、日本武道館で外国人参政権に反対する国民大会を開催。会場には全国

1外国人参政権断固反対！産経の意見広告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1570270/



から一万名の参加者が結集し、外国人参政権法案に反対し政府にすみやかな法案の撤回を

要求しました。ここに熱気あふれる大会の様子をお伝えします。 

  

●国民新党代表 亀井静香氏 衆議院議員 

 外国人参政権付与が日本を滅ばすことは当然のことです。参政権を付与された場合、選

挙は自殺者まで出るような過激な状況になりますよ。残念ながらこの国会でも、法案はあ

っと言う間に成立します。しかし、国民新党が拒否権を発動しているから、今国会で成立

してない。ともに奮起しましょう。 

  

●自由民主党幹事長 大島理森氏 衆議院議員 

 竹島問題や安全保障問題など、日本の主権を守る為、国民の権利を守るため、日本の歴

史と伝統を踏まえて未来を作るため、外国人参政権に我が党は、断固反対し、皆さんと共

に闘うことを誓います。頑張りましょう。 

  

●たちあがれ日本代表 平沼赴夫氏 衆議院議員 

 昨年、国防上の要所である対馬を視察しましたが、自衛隊の艦船もなければ飛行機もな

い。韓国資本の土地買収も進んでいる。国の安全と平和は自らの力で担保する基本姿勢が

なかったら、到底この国は守ることはできない。平沼赴夫も命を懸けて頑張って参りま

す。 

  

●みんなの党代表 渡辺喜美氏 衆議院議員 

 みんなの党は外国人参政権法案に反対を致します。日本は開かれた国です。外国生まれ

の人でも、日本国籍を取得すれば国会議員にも総理大臣にもなれる国なんです。こんな開

かれた国で、なぜ地方参政権を外国人に与えよ、などという法案が出て来るんでしょう

か。 

 
 いや～本当によく集まりました。保守の政治系で 
これだけ武道館を埋めたのは久しぶりでしょう。 

  

●民主党 松原仁氏 衆議院議員 

 同じキリスト教の基盤をもつヨーロッパと単一文明の日本とでは外国人参政権の扱いは

全く異なるべきであり、私は明快に反対を申し上げたい。党内には同じ思いの若手議員も
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おり、党内できちんと発言することも必要だと認識しています。あえてここに来て私の信

念を申し上げました。 

  

●Uーゼンセン同盟副会長 石田一夫氏 

 Uーゼンセン同盟は連合に加盟し民主党の応援団です。しかし、参政権付与と基本的人権

は別次元であり、納税と参政権は直結しない、などの理由から、我々は永住外国人地方参

政権付与には反対であると、組織の中で国の基本問題として確認しております。 

  

●地方自治体よリ 

加戸守行・愛媛県知事 

 先般、臨時全国知事会が開催され、二県の知事以外のほとんどは反対や積極的な立場で

した。愛媛県では、教科書採択取り消しの訴訟がおこされ、三四五九人の原告のうち三二

五〇人が外国人。地方のある特定のテーマに関して、外国人が利用される今の状況考える

と、外国人地方参政権は大変大きな問題を孕んでいます。 

  

石原慎太郎・東京都知事 

 地方の時代、地方主権の時代といわる今日、地方の行政の持つ機能が国の将来に致命的

な影響を及ぼす問題が多々ある。基地や原発の設置などの国家的な課題を外国人が左右す

るようなことはあってはならない。私は外国人への地方参政権付与には断固として反対す

る。(特別寄稿) 

   

    
  

上田清司・埼玉県知事 

 基地問題など外交、安全にかかわる話が地方選挙のテーマになることもある。地方参政

権は日本国と運命を共にする日本国籍をもった人以外に与えるべきではない。(特別寄稿) 

  

森田健作・千葉県知事 

 永住外国人地方参政権付与法案は、日本国民としての主権そのものを蔑ろにするばかり

か、国の根幹を揺るがしかねない極めて愚かな政策です。私はこの問題に対して、断固と

して反対します。（特別寄稿) 

  

●地方議会より 

小杉直・熊本県議会議長 

 熊本では、昨年十月八日、法制化の動きが急速に展開し始めたことについて、県議会は

もとより、県民からの不安の声や憲法上問題があるとの考え方の高まりを受けて、意見書

を採択。現在では全国で三十五県議会が採択し、わが県では、約八割に当たる三十五市町

村議会が意見書を採択しております。これはこの問題を地方だげでなく、国の将来にも影

響を及ぼす重要な問題として捉えた結果だと認識しております。 

  
全国都道府県議長会で特別決議 
 政府の永住外国人地方参政権法案に対し、全国都道府県議会議長会は一月二十一日の総会で、「民主主義の根幹にかかわ

る問題であり、拙速に法案提出や審議されるべき案件ではない」などとする特別決議を採択した。 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝  
  

3外国人参政権断固反対！産経の意見広告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1570270/



 

  

あれっ？土屋都議は日本創新党ですか！  

  
 中田宏氏は支持できないと以前にも書いたけど、やまと新聞さんがよいつっこみしてますよ。こんな人と一緒にやれるんです

か？ 
  
＞やまと新聞社（上記画像も）の「賛同者はどこまで賛同しているのか。例えば、山田党首が自身のHPで絶対反対を表明してい

る外国人参政権反対や夫婦別姓法案反対等具体的な政策もか」「靖国参拝についてはどうか」の問に中田代表幹事は 
  
中田代表幹事 
「外国人参政権は法案として提出されたらそれは政策ですが今は違う」「靖国参拝というのは政策ではない」「日本よい国構想と

いうバイブルが我々にはある。それを共有できるということが賛同するということです。政策ではなく、あくまで理念に賛同したとい

うことです」と述べた。＜ 
  
・どう考えても土屋氏のいう改革「保守」政治家ではないでしょう？新党のナンバー２の人ですよ。 
  

--------------------------------------------------------- 

＜日米同盟危機 緊急対策集会＞5月2日 （日）  
 沖縄と共に「日米同盟堅持」の声をあげよう！ 

----------------------------------- 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
  

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 
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タグ： 外国人参政権法案に断固反対  産経新聞  全面意見広告  武道館  一万人国民大会  ゼンセン同盟  日本創新党  土

屋たかゆき   

コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/27 09:54Commented by 花うさぎ さん 

・たちあがれ日本人！ 

 
★たちあがれ日本 新宿西口 街頭演説会 開催ご案内★ 

 
平成２２年４月２８日（水） 午後６時～ 
新宿駅西口 にて 「たちあがれ日本」街頭決起大会を開催いたします。 
弁士（予定） 平沼赳夫（代表）、与謝野馨（共同代表）、園田博之（幹事長）、藤井孝男

（参議院代表）、中川義雄（参議院幹事長）、石原慎太郎（東京都知事・たちあがれ日本発

起人 応援団長） 応援・たちあがれ日本千代田区議会議員団 
街頭演説会終了予定 午後６時４０分頃予定 

 
【平沼赳夫後援会の皆様へ】 
全てを賭けて、日本と日本人を守り抜くために「たちあがれ日本」を旗揚げしました。わが

党は、政治の迷走によって国民生活の根幹が破壊されようとしている日本の危機的状況

を心から憂い、父祖が築き連綿と受け継がれてきた日本の伝統を守り強い経済と安心な

社会を両輪とて掲げる政策の実現に全力で取り組んで参ります。 

 
若い世代に誇りある日本を継承することが使命であると確信し政治生命を賭けて全力で

闘い抜く決意であります。  

 
私たちを「年齢が高い」と揶揄する声もよく耳にします。しかし同志六人は、本当に日本の

行く末が心配でならないのです。 

 
安心して後進に任せたくとも、今の政治では日本と日本人の生活と未来が大変なことに

なってしまう、今政治をおもちゃにしている国会議員や政党は到底信用も信頼もできな

い、何とかしなければならないという、強い危機感から 過去のしがらみや今までの地位も

何もかにも捨てる覚悟で「たちあがれ日本」を結党いたしました。  

 

2010/04/27 09:55Commented by 花うさぎ さん 

私たちは「選挙のための政党」などでは断じてありません。誰一人として自己保身など考

えもしません。小手先のバラマキや利益誘導などで国民有権者の歓心を買うことに何の

意味もないと考えています。私たちにはそんな無責任な真似はとても出来ません。  

 
私たちは本当に必要なことを、正直にまっすぐに心から訴えて参ります。国を思う心に年

齢や世代など関係ありません。我が身がどうなろうとも守らねばならない大切なものが、

長い歴史伝統文化を持つ私たちの日本にはある。 

 
もっと日本は真に豊かで、お互いに幸せに暮らせる穏やかで安心できる国家となることが

できる。もっと世界に、もっと人類に貢献することができる。  

 
そのために今、行動しなければならない、私たちにしか出来ないことがある、その一念で

我々は結集いたしました。私たちの持つ危機感と、今現在だけではない、過去と未来の

日本と日本人への責任を果たすという決意を受け継ぎ、後に続くものが必ず立ち上がっ

てくれるものと信じます。何があろうとも、身命を賭して参ります。 

 
たちあがれ日本。たちあがれ日本人。どうか共に立ち上がっていただきたい。心からそう

願っています。 

 
たちあがれ日本 代表 衆議院議員 平沼赳夫 

 
政党名 たちあがれ日本 (読み方は「にっぽん」)  英語名 The Sunrise Party of Ja
pan正式名称です。 
「たちあがれ日本」ホームページhttps://www.tachiagare.jp/ 
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結党会見の模様は「平沼赳夫警鐘塾」で御覧いただけます。 
「発起人挨拶」 http://akibach4.sakura.ne.jp/tachiagarenipponkishakaiken1
00411a.wmv 
(22分26秒） 
 
たちあがれ日本 党本部 (4/26移転) 
〒107-0052 東京都港区赤坂1-11-28 赤坂一丁目森ビル10Ｆ 
電話 03-3582-8111（代表）FAX 03-3582-81112 
 
衆議院議員 平沼赳夫 事務所 拝  

2010/04/27 12:56

Commented by 花うさぎ さん 

・ブログから 

 
米軍普天間飛行場の国外・県外移設を求める県民大会、９万人参加の嘘 

 
●当日参加した知人のメール 
 
報道では９万人集まったとありますが、あり得ません。 
現地の人の話では、会場になった読谷村運動公園広場は、２万人しか入らない運動場な

んです。 

 
中に入ってみると、ぎちぎちに入っているわけではなく、結構スカスカで、みんな間をあけ

て離れて座っています。 

 
http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka/e/ff208d11c16077836b21a684a2e86fd
d 
 
・う～ん、産経の三万が近いのかと思っていたけど、二万人ですか(^^；。  

 

2010/04/27 14:15Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
外国人参政権反対意見広告。 

 
産経ウエブ版では 見れません。 

 
9万人が、2万人ですか、すると 徳之島も 15000人が 5000人ぐらいかも、 
 
テレビで見ましたが、高校生の 沖縄に基地はいりませんと 演説させるのは、酷いです

ね。 

 
国の防衛をどう教えているのでしょうか。  

 

2010/04/27 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>産経ウエブ版では 見れません。 
 
一応、全面広告ですのでね(^^；。 
 
>9万人が、2万人ですか、すると 徳之島も 15000人が 5000人ぐらいかも、 
 
充分あり得ますね。 

 
>テレビで見ましたが、高校生の 沖縄に基地はいりませんと 演説させるのは、酷いで

すね。 

 
いつもの手ですね。辺野古では逆に賛成派が多いようなのですがメディアでは全く報道さ

れません。 

 
>国の防衛をどう教えているのでしょうか。 
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この調子で騒いでいると、支那中共に乗っ取られるのは時間の問題ですね。大体、本土

からきた左翼を除いた沖縄の実態が見えません。 

 
ま、辺野古以外で決着したら、それを前提に既に投入された巨額の国費は返還して貰う

のが当然でしょう。 

2010/04/27 14:40

Commented by しばりょう さん 

 
>いつもの手ですね。辺野古では逆に賛成派が多いようなのですがメディアで

は全く報道されません。 

 
> 
>この調子で騒いでいると、支那中共に乗っ取られるのは時間の問題ですね。大体、本

土からきた左翼を除いた沖縄の実態が見えません。 

> 
>ま、辺野古以外で決着したら、それを前提に既に投入された巨額の国費は返還して貰

うのが当然でしょう。 

> 
 
基地誘致賛成派が、声を上げにくい状態ですね。基地が迷惑施設と言う防衛大臣がいる

ぐらいぐらいですから。 

 
辺野古には、すでに、2000億円ぐらい 投入されているようですね。 
ちまちま 事業仕分けするより、この金額を返納してもらって、議員としての、まともな仕事

についてほしいものです。 

 

2010/04/27 15:14Commented by キラーＴ細胞 さん 

 亀井静香氏の云ふ国民新党が発動してゐる拒否権とは一体何なのでせうか。いつ誰が

そんな権利を国民新党に付与したのか、不思議でなりません。 
 要するに、ルーピー鳩山なんか俺の云ふ事には到底逆らへないのだと豪語したも同然

と云ふ事なんでせうね。基地外が総理の椅子に座つてゐる異常な国家ならではの天下の

奇観としか評し様がありません。  

 

2010/04/27 15:20Commented by iza2008takasugi さん 

 『立ち上がれ日本』『日本創新党』『みんなの党』、『新党改革』。 
 それぞれ少しずつ問題を抱えているようですが、最大の目標である反日民主党政権に

対抗する勢力としてそれぞれ頑張ってほしいと思います。 
 特に立ち上がれ日本、日本創新党は、「参院選で投票したい政党」（４月２７日の産経・Ｆ

ＮＮの世論調査）として、各々２・０％、１・０％の支持を受けるなど、『みんなの党』（１０・

３％）、『新党改革』（２・５％）には及びませんが、メディアの扱いなどを考えれば上々の滑

り出しではないでしょうか。 
 あとはこの調査で１７・８％にとどまっている『自民党』ですが、現状でも自民党と上記４

党を合計すれば、３３・６％となり、現在の民主党連立政権の『民主党』２１・２％、『社民

党』１・９％、『国民新党』０・５％のトータル２３・６％をはるかに上回るなど、国民の怒りは

確実に民主党連立政権に向かっており、悲観すべき状況ではありません。 
 （仮に与党に『公明党』３・７％に『新党日本』０・６％を加えても２７・９％にしかならな

い！） 
 この先、世論の動向次第では、民主党の分裂を誘うことも可能になってくるのではない

かと思われます。もちろん、みんなの党や新党改革などは参院選後に民主党政権の補完

勢力となることもあり得るわけで、そうはさせないためにも、立ち上がれ日本、日本創新

党、自民党のさらなる奮起が望まれます。 
 自民党のカギは『創生日本』ですね。 
 創生日本の西田氏や稲田氏、高市氏らは国会の質問でも中心的に活動していますが、

世間での認知は今ひとつのようです。創生日本としての全国縦断 
演説会など日本のために是非とも活発な活動を展開していただきたい。 

 

 

2010/04/27 15:24Commented by しばりょう さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちわ。 
 
> 亀井静香氏の云ふ国民新党が発動してゐる拒否権とは一体何なのでせうか。いつ誰

がそんな権利を国民新党に付与したのか、不思議でなりません。 
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> 要するに、ルーピー鳩山なんか俺の云ふ事には到底逆らへないのだと豪語したも同

然と云ふ事なんでせうね。基地外が総理の椅子に座つてゐる異常な国家ならではの天下

の奇観としか評し様がありません。 
もし亀井氏が、外国人参政権に賛成していたら、法案とったのでしょうか。 
ひとりの意向で、国の根幹が揺るがされるって、おかしいですね。 
やる気なら、国民新党との解消して、公明と組めば 成立したでしょうに。 
世論の反対も、大きいのではないでしょうか。 

 
この論理でいくと、普天間県内移設に、 福島が反対したら、通らないというこうでしょう

か。いまいちあいまいで、よくわかりません。  

2010/04/27 15:25Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
参院選もすぐですが、選挙の予想をみると、自民は議席は増やしても、民主はそれほど

議席を減らさない（改選５３が４７議席に減る程度）ようですね。単独過半数にはならない。

 
与党（民・国新。社民）過半数割れの可能性はあり得ますが、公明・共産が連立を組むか

閣外協力すれば、過半数は超えてしまいます。その可能性は大です。 

 
したがって、たとえ民主が負けても、現状は厳しいの一言です。 

 
このことを自民党、たちあがれ日本、日本創新党は、どの程度認識しているのでしょうか。

保守新党乱立は、比例代表選挙区（全国区）では、保守新党への投票が、保守票を分散

させ「死に票」が増え、民主党有利となる可能性が大きい。 

 
こうした比例区の選挙の仕組みを踏まえて、どのようにすれば保守票を活かすことが出

来るのか、三党首には真剣に協議して、早く方針を出して欲しいと願っております。ただ

比例区の選挙ですから、協力は難しい。 

 
こうした状況を、多くのネットユーザーが知って、「死に票」を出来るだけ出さないように、

投票先を考えてほしいと思います。 

 
自民が議席を増やしても、参院選で野党が「ねじれ」を作るのは、極めて厳しい情勢と思

われます。 

 
その場合、参院選後の日本の危機を考えると、自民党は民主との大連立も選択枝に入

れて良いと思います。  

 

2010/04/27 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>辺野古には、すでに、2000億円ぐらい 投入されているようですね。 
 
これは昨日か今日の産経もしくわ読売に記事があったと思いますが、確か1700億前後

ということでした。 

 
>ちまちま 事業仕分けするより、この金額を返納してもらって、議員としての、まともな仕

事についてほしいものです。 

 
ミエミエのパフォーマンスを相変わらずテレビのバラエティ番組はよく流しますね。必死で

話題そらししているとしか見えません。  

 

2010/04/27 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>亀井静香氏の云ふ国民新党が発動してゐる拒否権とは一体何なのでせうか。 
 
閣法には「サイン」しない、いやなら首にしろ！と脅して鳩山を屈服させていることを言うの

でしょう(^^；。 
 
>いつ誰がそんな権利を国民新党に付与したのか、不思議でなりません。 
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連立を組む際の小沢でしょう(^^；。 
 
>基地外が総理の椅子に座つてゐる異常な国家ならではの天下の奇観としか評し様が

ありません。 

 
正解です。しかしここは感謝しないといけない場面です。 

2010/04/27 15:40

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
この集会は大変盛会だったようですが、沖縄の県民集会のように大々的には

取り上げられませんでした。このあたりにマスコミの恣意的な姿勢が感じられ

ます。 
なお、沖縄にお住まいの皆さまのブログによると、県民集会の参加は2万人以下が実態

だそうです。しかも、防災無線を使って住民に動員をかけ、かつバスまで自治体が準備し

ていたようです。 
ところで、通常、この手の集会では主催者発表と警察発表の両方の参加人数が出るので

すが、沖縄では以前、警察発表が少なかった際に、主催者（右翼団体）が厳重な抗議を

行い、それ以降、警察発表がなくなったという経緯があるそうです。 

 
沖縄のマスコミは、自分たちの意見に対して反対意見を許さないという全体主義的な傾

向が強い点が気になります。 

 
余談ですが、中国艦隊が宮古島沖を通過した案件は、沖縄地元紙はほとんど取り上げて

いません。 

 

2010/04/27 15:47Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
小沢、「起訴相当」です。 
これから続々ニュースになるはずです。  

 

2010/04/27 15:51Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。  
 
>最大の目標である反日民主党政権に対抗する勢力としてそれぞれ頑張ってほしいと思

います。 

 
はい。しかし日本創新党は「反民主党」を打ち出すでしょうか？それが一番の疑問です。 

 
>メディアの扱いなどを考えれば上々の滑り出しではないでしょうか。 
 
みんなの党は漁夫の利で強気ですね(^^；。 
 
>国民の怒りは確実に民主党連立政権に向かっており、悲観すべき状況ではありませ

ん。 

 
もちろんです。でも、参議院選挙後に予想される再編劇は、民主党と変わらない新党が多

くてそれで滅入っているのです(^^；。 
 
>民主党の分裂を誘うことも可能になってくるのではないかと思われます。 
 
誰か手を突っ込んで仕掛ける人はいないでしょうか？。一番は旧民社勢力とゼンセン同

盟を丸ごとで。ゼンセン同盟の現役とOBをあわせればかなりのパワーがあるはずなので

すが。 

 
＞そうはさせないためにも、立ち上がれ日本、日本創新党、自民党のさらなる奮起が望ま

れます。 

 
私としては平沼氏を全力で応援したいです。 

 
>自民党のカギは『創生日本』ですね。 
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はい、このグループが自民党の主導権を握ることが出来れば展望は一挙に開けますね。

河野太郎やその親派は出ていってもらって。 

 
>創生日本としての全国縦断演説会など日本のために是非とも活発な活動を展開してい

ただきたい。 

 
野党なんですからもっと攻めないと。どんどん街宣やって欲しいです。もう選挙まで75日

しかないのですから。  

2010/04/27 15:59

Commented by しばりょう さん 

出ましたね。小沢起訴相当。 

 
民主 消滅の一歩。 

 
これで幹事長やめて、鳩山の首 変えて、渡辺喜美か、舛添を 

 
代表に、迎えるのでしょうか。  

 

2010/04/27 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。  
 
>選挙の予想をみると、自民は議席は増やしても、民主はそれほど議席を減らさない（改

選５３が４７議席に減る程度）ようですね。 

 
その程度の減り方ですか？。もっと劇的に減らしてくれないと(^^；。 
 
>公明・共産が連立を組むか閣外協力すれば、過半数は超えてしまいます。その可能性

は大です。 

 
共産党はまだしも、公明党はほぼ確実でしょうね。 

 
>保守票を分散させ「死に票」が増え、民主党有利となる可能性が大きい。 
 
各党代表に指摘してやって下さい。 

 
>どのようにすれば保守票を活かすことが出来るのか、三党首には真剣に協議して、早く

方針を出して欲しいと願っております。 

 
チャンネル桜の水島氏が六月早々にそうした場を設けると言ってますね。永田町のシェー

ンバッハで。 

 
>自民党は民主との大連立も選択枝に入れて良いと思います。 
 
小沢民主党とリベラル自民では最悪です。下手をすると逆の憲法改正をしかねないです

よ。 

 
小沢と左翼の発言力が弱まった民主と、創生日本が主導権を握った自民なら安心できる

のですが。 

 
大体、基本的には左翼のナベツネとか大勲位が妙に動くからややこしくなっていることに

気がついて欲しいですね。静香に引退して下さい、ですよ。 

 

2010/04/27 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>沖縄の県民集会のように大々的には取り上げられませんでした。このあたりにマスコミ

の恣意的な姿勢が感じられます。 

 
はい、反日マスコミが全てのネックです。 

 
>県民集会の参加は2万人以下が実態だそうです。しかも、防災無線を使って住民に動
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員をかけ、かつバスまで自治体が準備していたようです。 

 
らしいですね(^^；。 
 
>それ以降、警察発表がなくなったという経緯があるそうです。 
 
情報感謝です。どうりで警察発表がないと首をひねっていました。いかにも沖縄らしいで

すね。 

 
>余談ですが、中国艦隊が宮古島沖を通過した案件は、沖縄地元紙はほとんど取り上げ

ていません。 

 
やっぱり。朝日は珍しく社説で取り上げたと思っていたら、こういう事に慣れろ！とか。狂

ってますね、やっぱり(^^；。  

2010/04/27 16:07

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん しばりょう さん 
 
>小沢、「起訴相当」です。 

 
よ～～～～～～～～～～～し！！！。やったあ(^^)。 
 
今夜は祝杯と行きたいけど、もうすぐ西村塾に出かけないと(^^；。  

 

2010/04/27 16:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
おお～２ちゃんは「祭り」ですよ(^^)。 
 
＞これで幹事長やめて、鳩山の首 変えて、渡辺喜美か、舛添を 
代表に、迎えるのでしょうか。 

 
そういえば桝添は「小沢がいなくなったら」とか言っていましたね(^^；。  

 

2010/04/27 21:56Commented by さんごママ さん 

今晩は 
またもや画像と記事をお借りしました。 
事後承諾お許し下さい。  

 

2010/04/27 22:23Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
「今日は 国民の祝日にすべき、画期的な日です。 
事業仕分けは、小沢の、偽装献金の仕分けをしろ。鳩山のママからの子供手当、何に使

ったか事業仕分けしろ」 

 
なんて、事業仕分けの茶番、しらけますね。 

 
民主党を支持した人間の顔がみてみたいですね。 

 
恥ずかしくないのかって、罵倒してやりたいです。 

 

 

2010/04/27 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんばんは。 
 
>またもや画像と記事をお借りしました。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい。 

 
「たちあがれ日本」応援しましょうね(^^)。  

 

2010/04/27 22:29Commented by 花うさぎ さん 

11外国人参政権断固反対！産経の意見広告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1570270/



To しばりょうさん こんばんは。 
 
>「今日は 国民の祝日にすべき、画期的な日です。 
 

がははははは(^^；。 
 
>事業仕分けは、小沢の、偽装献金の仕分けをしろ。鳩山のママからの子供手当、何に

使ったか事業仕分けしろ」 

 
おお～その通り！ 

 
>民主党を支持した人間の顔がみてみたいですね。 
>恥ずかしくないのかって、罵倒してやりたいです。 
 
激しく同意です。こういう輩に限って日本解体に直結する反日法案に反対のための行動

を起こさないのですよ。 

 
寒い中、街で必死に外国人参政権反対のビラ配りをしている普通の主婦の「爪の垢でも

煎じて飲め！」と云いたいです。  

 

2010/04/27 22:49

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>寒い中、街で必死に外国人参政権反対のビラ配りをしている普通の主婦の「爪の垢で

も煎じて飲め！」と云いたいです。 

 
そうですか、頭下がります。地道な努力で、この法案が上程されないのでしょうね。 

 
安心して、寝られる政権に、なってもらわないと、体持ちませんね。 
花うさぎ様も、あまり無理されないよう、頑張ってください。 

 
田舎の市議会レベルでは、国政など、話す機会さえないです。 
日の丸もって、外国人参政権反対なんて、街宣すると、パトカーか、救急車が 飛んでき

そうです。 
家内には、それだけは止めてと言われます。 

 

 

2010/04/27 23:18

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そうですか、頭下がります。地道な努力で、この法案が上程されないのでしょ

うね。 

 
そうなんです。決してマイクを持ってスピーチはしませんが、黙ってやるべき事をしている

多くの草の根による必死の行動と思いが今のところ阻止できている原動力だと思います。

 
>安心して、寝られる政権に、なってもらわないと、体持ちませんね。 
 
本当ですよ、ゴールデンウイークなんてびっしり予定がつまってしまってます(^^；。 
 
>花うさぎ様も、あまり無理されないよう、頑張ってください。 
 
ありがとうございます。 

 
>日の丸もって、外国人参政権反対なんて、街宣すると、パトカーか、救急車が 飛んで

きそうです。 

 
がはははは。あるかも知れませんよ。 

 
忘れもしません、私だって「もうやるしかない」と、昨年の総選挙の最終日、麻生さんの池

袋の打ち上げ街宣に日の丸を掲げたら三人の警察官に職務質問受けましたから。最後

には言い合いになっちゃいましたけど「日本で日の丸掲げてどこが悪い！」と(^^；。 

 

2010/04/27 23:46
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2010/04/28 00:01Commented by iza2008takasugi さん 

花うさぎさま 
『日本創新党』が反民主でない？ 
結党会見では山田氏も、同党の仕掛け人の上甲晃氏も民主党でも自民党でもない政治

勢力であることを明言していましたよ。 
中田氏の言動をみて心配されているようですが、それほど大きな違いがあるようにも思え

ません。『日本よい国構想』はこんな政治家がいるのかと思うほどに共感を覚えます。中

田氏らもこれに共感して新党に参加していると言っているのですからそれで結構だと思い

ます。 
まあ、足りない部分は土屋氏や松浦氏に頑張ってもらえばいいのだと思います。『立ち上

がれ日本』は、いささか過小評価されていますね。この先、『みんなの党』に肉薄するぐら

いの勢いが出てくるといいですね。 

 
小沢氏に対する検察審査会。１１人の全会一致で「起訴相当」の判断だったようですね。

面白くなってきましたね。今後は小沢氏の議員辞職はむろん、鳩山民主反日政権は内閣

総辞職か解散に向けて追い込んでいきたいものです。 

 
 

 

2010/04/28 00:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>商売やめましたら、日の丸おじさんで、がんばりましょうか。 
 
是非そうしてください(^^)。 
 
>今日は久しぶり爆睡できそうです。 
 
ゆっくりお休み下さい。 

 

 

2010/04/28 00:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
>民主党でも自民党でもない政治勢力であることを明言していましたよ。 
 
いや、それは日本志民会議のころから云ってきた言葉なんです。 

 
>中田氏らもこれに共感して新党に参加していると言っているのですからそれで結構だと

思います。 

 
大きな目で見ればその通りでしょう。 

 
ただ、「たちあがれ日本」にはネガティブな報道や解説が相次ぎ、「日本創新党」にはそれ

がない。さっそく前原大臣から「連携できる」とラブコールが送られても、それを明確に拒

否しない、反民主党を掲げない、というところに引っかかるのです。 

 
つまりメディアが、もっと云えばそのバックにある電通・成田はじめその筋の意志が働いて

いるのではないか。その懸念がぬぐえません。ましてや結党記者会見であれだけ道州制

を謳うと、私は引いてしまいます。 

 
>まあ、足りない部分は土屋氏や松浦氏に頑張ってもらえばいいのだと思います。 
 
こうなった以上はそれを期待したいと思います。例えば桝添氏が何を言っても保守は相手

にしないと思いますが、それは彼のこれまでの言動をみて信用しないからでしょう。つまり

「いまの言葉」よりもこれまでに何をしてきたか、で判断したいという事なんです。 

 
＞『立ち上がれ日本』は、いささか過小評価されていますね。この先、『みんなの党』に肉

薄するぐらいの勢いが出てくるといいですね。 

 
はい、是非応援して下さい。三宅博氏も行動を共にすると語っていました。西村慎吾氏は
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先ほど聞いたら参議院選挙には出馬せずに衆議院選挙が勝負と言っていました。 

 
>今後は小沢氏の議員辞職はむろん、鳩山民主反日政権は内閣総辞職か解散に向けて

追い込んでいきたいものです。 

 
はい、俄然面白くなってきました。こうなると何が起きても不思議ではありませんね(^
^)。  

2010/04/28 02:23

Commented by iza2008takasugi さん 

花うさぎ様 
＞ただ、「たちあがれ日本」にはネガティブな報道や解説が相次ぎ、「日本創新

党」にはそれがない。 

 
マスゴミが「よい国日本構想」を読めば肝を冷やすでしょう。笑。 

 
＞さっそく前原大臣から「連携できる」とラブコールが送られても、それを明確に拒否しな

い、反民主党を掲げない。 

 
民主党を割る可能性が出てきたとは考えられませんか？ 

 
＞つまりメディアが、もっと云えばそのバックにある電通・成田はじめその筋の意志が働い

ているのではないか。その懸念がぬぐえません。 

 
マスゴミが左偏向しているのは、もともと左翼がマスゴミに巣くっているからであって電通

云々ではないと思っています。電通がそんなに影響力があるなら産経新聞にも影響力を

及ぼせるはずですが、そうはなっていません。 

 
＞ましてや結党記者会見であれだけ道州制を謳うと、私は引いてしまいます。 

 
ここは私は考えが違います。私は道州制も郵政民営化も当然だと思っています。 

 
道州制は別にしても、花うさぎさんに疑問をもたれるようでは「日本創新党」ももっとしっか

りしなくてはなりませんね。まあ、土屋氏や松浦氏が山田氏を支えて主導権を奪うぐらい

でないといけないと思います。 
立ち上がれ日本は参院選の候補者が課題ですね。  

 

2010/04/28 06:22Commented by tom-h さん 

花うさぎさんお久しぶりです。 

 
小沢氏に起訴相当。果たしてこれからどうなるでしょうかね。 

 
あ、またブログを更新して小沢氏の今後の戦略を僕なりに想像してみました。最も基本は

青山繁晴氏の言っていたことを元にしているのでそれほど画期的なことは書いておりませ

んが。  

 

2010/04/28 06:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>マスゴミが「よい国日本構想」を読めば肝を冷やすでしょう。笑。 
 
結党時の参加者をみれば民主の親派と思ったかも？ 

 
>民主党を割る可能性が出てきたとは考えられませんか？ 
 
おお～そっちの方に受け取りましたか？だとしたら大歓迎ですが、民主保守派（彼は純で

はないけど）にはがっかりされ続けてきましたので。 

 
>電通がそんなに影響力があるなら産経新聞にも影響力を及ぼせるはずですが、そうは

なっていません。 

 
いえいえ特にテレビ媒体には多大な影響力があると思っています。いまのパチンコのCM
見れば判るではないですか。 
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>ここは私は考えが違います。私は道州制も郵政民営化も当然だと思っています。 
 
郵政民営化は当然としても、道州制についてはこれだけ政治家、ジャーナリスト、一般国

民に「国」「国家」という基本概念が欠落している現状では、左翼の都合の良いように解釈

される危険性が高いと思っています。 

 
「地域主権」と謳う民主党の道州制と、同じ事を言っているのだなと。国家意識がしっかり

している山田区長や iza2008takasugi さんのように行政のスリム化という本来目的が

クリアな方の道州制は、少なくても自国の安全保障が「普通の国」のレベルにってからで

も遅くはないでしょう。 

 
>土屋氏や松浦氏が山田氏を支えて主導権を奪うぐらいでないといけないと思います。 
 
いや、特に土屋氏についてはそれを期待していたので正直「あれ～」と思ったのでした。

多少、自らの思いの真性保守新党と違うからといって「引く」のではなく「参画して変える」

という発想が何故持てないか？（続きます） 

 

2010/04/28 07:00

Commented by 花うさぎ さん 

戸井田議員のブログにも同じようなことが書かれていますが、「じゃあ貴方はど

うするのか？自分の理想の新党を自ら立ち上げるのか」というとそうでもない。

二人とも平沼さん、平沼さんと云ってきたではないですか？。 

 
70過ぎた御大が人生の全てを欠けて「打倒民主党」「日本を守るぞ！」といって起ち上が

ったとたんに、あのメンバーは気に入らないから俺は知らないとハシゴを外す。 

 
これを繰り返してきたから保守はまとまらなかった歴史があるのだと思っています。三宅

博氏は「私は情で動く人間ですから平沼さんです」と云ってましたが、保守が「情」を忘れ

てはいけないでしょう。 

 
>立ち上がれ日本は参院選の候補者が課題ですね。 
 
iza2008takasugiさん、手を挙げて下さいよ(^^)。いつもの調子で元気に反民主党を

ぶちまけて下さい。いまの保守政治家に足りないのはあの気合いと迫力、デモにも一般

の人と一緒に参加する行動力ですよ。全てを持っているじゃないですか(^^)。決断した

ら全力で応援しますから。  

 

2010/04/28 07:04Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>小沢氏に起訴相当。果たしてこれからどうなるでしょうかね。 
 
この機に乗じて民主党をバラバラにしたいですね。既にバラバラになっている自民党もふ

くめてこの際は本当にガラガラポンして欲しいです。 

 
>あ、またブログを更新して小沢氏の今後の戦略を僕なりに想像してみました。 
 
おっ、後ほど拝見に上がります(^^)。  

 

2010/04/28 12:41Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 

 
こんにちは。花うさぎ様がおっしゃるとおり、大事なのは情です。 
これだけいろんな情報が錯綜すると（陰謀論含めて） 
自分の、真実を見抜く目を信じるしかありません。 
私は全面的に花うさぎ様に同意します。  

 

2010/04/28 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>これだけいろんな情報が錯綜すると（陰謀論含めて） 
>自分の、真実を見抜く目を信じるしかありません。 
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はい、実にいろいろな方が様々な見方を披露してくれますから、どう見るか、何を選択す

るかは自分自身の見識が問われる局面になっていると思います。 

 
>私は全面的に花うさぎ様に同意します。 
 
おお～ありがとうございます。いろいろな保守系ブログを見ても明確に平沼支持を打ち出

しているブログが少ないので、少数派の意見だと知りながらも「たちあがれ日本」にエール

を送っているのです。 

 
なんと言っても中川昭一氏が一番信頼していた人ですし、安倍晋三氏や創生日本とも密

接ですから。孤立しているのかなと思っていたので心強いです(^^)。 

16外国人参政権断固反対！産経の意見広告：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1570270/


